

DENK MAL AM ORT

Coburg am 11. und 12. April 2026

DENK MAL AM ORT erinnert seit 2016 an Menschen, die in der NS-Zeit aus der Gesellschaft ausgegrenzt, verfolgt, deportiert, ermordet wurden.

DENK MAL AM ORT gedenkt an den authentischen Wohn- und Lebensorten: in der ehemaligen Wohnung, im Garten, im Hof, im Treppenhaus, in der Schule, am Arbeitsplatz.

Die Namen unserer ehemaligen Nachbar*innen, Bruchstücke ihrer Biografien, Verfolgungs- und Fluchtgeschichten werden sichtbar durch Gespräche, Lesungen, Vorträge, Ausstellungen und Musik.

Wenn Sie Interesse haben aktiv bei DMAO dabei zu sein, freuen wir uns über eine Nachricht an: info@denkmalamort.de

Vielen Dank für Ihr Interesse und mit herzlichen Grüßen,
Marie Rolshoven & das DMAO Team

www.denkmalamort.de
www.kubin-berlin.com